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 ７月に入り前期のスクーリングも残り１か月となりました。厳しい暑さが続きますが、こまめな水分補給

を心がけるなどの熱中症対策を十分に行って、レポートやスクーリングに取り組みましょう。また、前期定

期試験が徐々に迫っています。試験に向けて、計画的に進めましょう。 

 

 

 

【５/３０（火）③ 教育相談について】 

 「メンタルヘルスマネジメント」というテーマで、自分と向き合ういい時間になりました。 

友垣の感想 

 今回のホームルームを受けて、自分が否定的になることは決して悪いことではないのだなと思いました。 

否定的になることも受け入れられる自分でありたいと思いました。また、教育相談についていろいろ話を 

聞いて、実際に活用したことがあるけれど、もっと相談していきたいです。 

 

☆本校通信制には、教育相談やスクールライフアドバイザーの先生がいらっしゃいます。 

学校生活で困ったことがあれば、ぜひ教育相談室を利用してみてください。 

 

 

 

 

【５/２３（火）③ 花いっぱい運動】           

 

 

  

HR 活動報告(5 月) 

学校行事報告(5 月～6 月) 

 

 

４３名の生徒たちが、ポーチュラカなどを６０苗ほどプランターに定植しました。普段触れる機会の少

ない土の感触を楽しみながら活動しました。   

〇今回はじめて参加しました。知らない人達ばかり

だったので少し不安でしたが、この活動を通して

友達もできました。短い時間だったので、もっと

長い時間でたくさんの花を植えたいです。 

 

〇私はとても久しぶりに植物に触れました。ここ 1

年間外に出ることもできなかった私ですが、外に

出て自然に触れて元気が出ました。きれいな花が

咲くのがとても楽しみです。同じ班の人と協力し

て楽しさを分かち合うことができました。 



【６/１１(日) 前期遠足】 

 とべ動物園へ行ってきました。当日は曇り空で暑さも和らぎ 

活動しやすい気候でした。延べ８３名の生徒たちが参加し、当日、

初めて会ったメンバーで 1 グループ１０人前後の計１０グループ

を作り、動物園を回りました。 

チェックポイントを回りながら、しおりのクイズを解いたり、 

動物にまつわるエピソードを話したりしていく中で、友垣の 

仲を深めながら素敵な思い出を作ることができました。 

友垣の感想 

〇クイズの問題のために、いつもはよく見ない掲示物や、生き物の部位に注目して回りました。いつもと違う

見方をしていると楽しくて夢中になってしまいそうでした。班行動が苦手でしたが、今回、きちんと班行動

ができたので少し成長できたように感じました。次に班で行動するときは、メンバーともっと積極的に話せ

るようにしたいと思います。                                    

 

〇はじめはみんな緊張していたけど、仲良くなれてうれしかったです。動物に関するクイズは難しくてなかな

か解けなかったので、悔しかったです。友達もできて、とてもいい日になりました。スタンプラリーでは、

いろいろなところを見学しながら、動物と親しめました。個人的にはカメが一番かわいくて、ワクワクしま

した。鳥が好きだという友達にいろいろ教えてもらえて楽しかったです。 

 

〇今日は、久しぶりにとべ動物園に来ました。様々な種類の生き物を観察することができ、満足でした。仲間 

たちともきずなを深めることができ、とても楽しかったです。後期の遠足にも参加しようと思っています。 

 

 

 

 

７月の行事予定 

【７／２  （日） ➄ 交通安全講話】 

【７／２３ （日）➂、➃ 人権教育講演会、⑤ 進路に関するホームルーム活動】 

【７／３０ （日）➄～➆ 校内生徒生活体験発表大会】 

 ぜひ、参加してください！ 

 


